

Re-Zertifizierung als „WUS-Grenzenlos-Schule“ absolviert

Verantwortung für eine nachhaltige Zukunft übernehmen

Im Rahmen des schuleigenen „Europatages“ am 11.02.26 gab es an unserer Schule einen weiteren besonderen Höhepunkt: Die Schule wurde feierlich erneut als „WUS-Grenzenlos-Schule“ ausgezeichnet. Diese Re-Zertifizierung würdigt das unermüdliche Engagement der Schule für Globales Lernen, Bildung für nachhaltige Entwicklung und internationale Kooperationen.

Ausdruck europäischer und globaler Werte

Seit Jahren ist die Zusammenarbeit mit dem World University Service (WUS) und dem Programm „Grenzenlos“ ein zentraler Bestandteil der Schulentwicklung. Die „Grenzenlos-Aktiven“ sind regelmäßig Teil der „Europatage“ an unserer Schule und bereichern das Schulleben mit ihrer internationalen Perspektive. Für unsere Schulleitung, Lehrkräfte und die Schülerschaft bedeutet diese Partnerschaft weit mehr als eine Auszeichnung – sie ist ein lebendiger Ausdruck europäischer und globaler Werte. Die Zertifizierung ermöglicht es, politische Bildung und Fremdsprachenkompetenzen praxisnah zu fördern und Lernerfahrungen durch internationale Projekte und Austauschprogramme zu erweitern.

Die Re-Zertifizierung wurde von Sayo Sangare und Romina Ghasemizadeh begleitet. Sie überbrachten die neue Medaille an unsere Schulleiterin Frau Makosz. Das Zertifikat ist nun für weitere drei Jahre gültig.

Impulse zur Unterrichtsentwicklung und schulischen Vernetzung

Regelmäßig treten unsere Lehrkräfte an den „Grenzenlos-Kooperationstagen“ in Kontakt mit Studierenden aus Afrika, Asien und Lateinamerika, um über die 17 UN-Nachhaltigkeitsziele und globale Lehrkooperationen zu diskutieren. Diese Zusammenarbeit bietet wertvolle Impulse zur Unterrichtsentwicklung und schulischen Vernetzung. Wir verfolgen einen ganzheitlichen Ansatz zur Nachhaltigkeit: Von der Verwaltung über die Verpflegung bis hin zu Schülerprojekten wird Nachhaltigkeit in allen Bereichen umgesetzt. Besonders das Aquaponik-Projekt hebt sich hervor, da es Umweltschutz und soziale Verantwortung miteinander verbindet und den Zielen für nachhaltige Entwicklung (SDGs) entspricht. Die Re-Zertifizierung zur WUS-Grenzenlos-Schule ist ein starkes Zeichen für unser Engagement, globale Themen aktiv in den Schulalltag zu integrieren. Die Schulleitung, das „Europateam“ und die Lehrkräfte setzen sich mit großem Einsatz für eine nachhaltige und weltoffene Bildung ein. Wir bleiben unserer Überzeugung treu: Schülerinnen und Schüler auf eine globalisierte Welt vorzubereiten und sie zu motivieren, Verantwortung für eine nachhaltige Zukunft zu übernehmen.